

## Fotos: Jóvenes marchan para pedir espacios en la UMSNH

**Por: Michoacán Tres Punto Cero. 13/08/2016**

Morelia, Michoacán.-Decenas de jóvenes integrantes del Movimiento de Aspirantes y Rechazados (MAR) realizaron una marcha sobre la Avenida Madero para exigir un espacio dentro de algunas de las carreras que ofrece la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH).

Con consignas como “la política del estado, la educación nos ha quitado”, “estudiar, aprender para el pueblo defender”, “la educación no se vende, se defiende” los manifestantes partieron de Ciudad Universitaria al Centro Histórico para manifestarse afuera del Palacio de Gobierno.

[movimiento de rechazados7 copy](#)

Los jóvenes piden la intervención de las autoridades educativas para que se abran más espacios en la Máxima Casa de Estudios y de esa manera puedan tener acceso a una educación universitaria.

Las carreras más demandadas son la Facultad de Ciencias Médicas y Biológicas, así como la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales.

[movimiento de rechazados6 copy](#)

[movimiento de rechazados5 copy](#)

[movimiento de rechazados4 copy](#)

[movimiento de rechazados3 copy](#)

[movimiento de rechazados2 copy](#)

Fuente: <http://michoacantrespuntocero.com/fotos-jovenes-marchan-para-pedir-espacios-en-la-umsnh/>

Fotografía: michoacantrespuntocero

**Fecha de creación**

2016/08/13